令和5年度 市長とトーク

「市長とトーク」は、市政をより身近に感じてもらい、市政への理解を深めていただくことを目的として実施しているものです。

今回は、「福祉」をテーマに、障がいをもつメンバーが一人ひとりの個性を生かして生活を豊かにするために、何か社会に貢献できることがないかなどについて市長と懇談しました。

● 開催日 令和5年6月30日(金) 15:00~16:00

● 出席者 〈参加者〉 ㈱エイジェックフレンドリーの社員 6名〈市 側〉 市長

懇談に先立ち市長から市政についての説明があり、参加者からは会社の概要や 今抱えている問題などの発言があり、その後、和やかに懇談が行われました。

【懇談の内容】

- ・当該事業所は、障がい者の雇用に特別な配慮をし、障害者雇用率の算定において親会社エイジェックの一事業所と見なされる特例子会社です。社員の中にはひきこもりを経験した者もおり、これからは、今まで周りの人に負担をかけてきた分、社会に少しは貢献できるようになりたいとの話がありました。
- ・市長からは、次の世代につなげるネットワーク型コンパクトシティについて、 LRTを基軸とする公共交通の充実や脱炭素推進(カーボンニュートラル)の取 組みなどの紹介をしながら説明がありました。
- ・参加者は車の免許が取りづらいことから,特に公共交通網の整備には関心が深く,電動キックボードや駅西のLRTの話にも興味を持って聞き入ってました。







